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O FLAGRANTE foi publicado nas redes sociais da Rebio Araras 

RUAS com buracos e calçadas com mato prejudicam moradores 

PREFEITURA e Enel realizam poda preventiva para evitar os transtornos das quedas sobre a fiação

Quase 150 árvores atingiram a rede elétrica
Enel atua junto com a prefeitura em trabalhos de poda preventiva

Onça parda é flagrada por 
câmeras na Rebio Araras

DIVULGAÇÃO

 REPRODUÇÃO INSTAGRAM REBIO ARARAS

DIVULGAÇÃO PMP

Quarta-feira, 2 de fevereiro de 2022

ATO ME ADM 037/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, A PEDIDO, do 
cargo de provimento em comissão de 
Assessor Parlamentar, símbolo CC-3, 
Márcio Cantú de Castro, matrícula nº 
649.053/01. Conforme processo proto-
colado sob nº148/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 01 de fevereiro de 
2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de fevereiro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 038/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Diretor do Or-
çamento e Finanças, símbolo CC-E, Ja-
queline Palmeira Pomin Costa, matrícula 
nº 1564.039/19.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 02 de fevereiro de 
2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de fevereiro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 039/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Chefe do Setor 
de Contabilidade, símbolo CC-1, Ro-
naldo Luiz da Silva Braga, matrícula nº 
1704.036/21.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 02 de fevereiro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de fevereiro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 040/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Diretor do Gabi-
nete da Presidência, símbolo CC-E, Fabio 
Junior da Silva, matrícula nº 1145.176/12.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 02 de fevereiro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de fevereiro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  041/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-

ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocu-
par o cargo de provimento em comissão 
de Diretor de Orçamento e Finanças, 
símbolo CC-E, Fabio Junior da Silva, 
cargo vago em função do Ato Me Adm 
038/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 02 de fevereiro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de fevereiro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  042/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Chefe do Setor de Contabilidade, sím-
bolo CC-1, Jaqueline Palmeira Pomin 
Costa, cargo vago em função do Ato Me 
Adm 039/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 02 de fevereiro de 
2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de fevereiro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
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Diário nos bairros
Roberto Jones – especial para o Diário

Em épocas de chuvas é 
natural que a distribuição 
de internet, TV e energia 
elétrica sofram interrup-
ções. Um dos principais 
motivos que afetam princi-
palmente a falta de energia 
são as quedas de árvores, 
responsáveis por arrancar 
fios e até mesmo derrubar 
postes.

Durante todo o mês 
de janeiro, a Enel Distri-
buição Rio registrou 145 
quedas de árvores sobre a 
rede elétrica de toda a ci-
dade, ocasionadas pelas 
fortes chuvas que atingi-
ram o município durante 
o último mês. Essas que-
das foram responsáveis 
por danificar 56 postes da 
companhia elétrica.

Somente durante o 
último fim de semana, sá-
bado (29) e domingo (30), 
a Defesa Civil registrou a 
queda de 16 árvores, como 
noticiamos ontem (01). A 
Secretaria de Defesa Civil 
mantêm a cidade, desde 
sábado em Estágio de Ob-
servação, e orienta à po-
pulação a ficar atenta às 
atualizações dos boletins 
emitidos e, em caso de 
emergência, ligue para o 
199.

Prevenção

A Enel realizou, com 
o apoio da Prefeitura Mu-
nicipal de Petrópolis, 1.171 
podas de árvore, a fim de 
evitar que essas fossem 
derrubadas em períodos de 
chuva ocasionando a fal-
ta de energia em algumas 
localidades. Além destas, 
a empresa ainda realizou 
outras 6.638 podas, a com-
panhia encerrou o mês de 
janeiro com 7.809 serviços 

de poda realizados.
No último domingo 

(30) a Enel, em colabo-
ração com as equipes da 
Companhia Municipal 
de Desenvolvimento de 
Petrópolis (Comdep), da 
Secretaria de Meio Am-
biente, e da Companhia 
Petropolitana de Trânsito 
e Transporte (CPTrans), 
realizou um trabalho de 
poda preventiva na Rua do 
Imperador, que seguirá, 
nos próximos meses, aten-
dendo as avenidas Koeler e 
Roberto Silveira, também 

no Centro Histórico.

Quantidade 
de árvores em 

Petrópolis

A Universidade Cató-
lica de Petrópolis (UCP) 
levantou e compilou os 
dados referentes às ár-
vores do Centro Históri-
co em 2019. A apuração 
resultou no Inventário 
do Arboreto Público, que 
contabilizou 2.395 árvo-
res em 16 ruas do centro 

da cidade. O estudo foi 
entregue à Secretaria Mu-
nicipal do Meio Ambien-
te, Instituto do Patrimô-
nio Histórico e Artístico 
Nacional (Iphan) e ao Mi-
nistério Público Federal 
(MPF) e teve como objeti-
vo nortear ações preventi-
vas e traçar estratégias de 
manutenção das espécies 
catalogadas. O inventá-
rio catalogou as espécies 
com código, nome da via, 
e numeração sequenciada 
de acordo com a sua loca-
lização na cidade.

Wesley Fernandes 
especial para o Diário

Armadilhas fotográfi-
cas instaladas pelo Insti-
tuto Estadual do Ambiente 
(Inea) – órgão da Secreta-
ria de Estado do Ambiente 
e Sustentabilidade (Seas) – 
na Reserva Biológica Esta-
dual de Araras (Rebio Ara-
ras) flagraram a presença 
de uma onça parda e duas 
queixadas – o maior porco 
nativo brasileiro – cami-
nhando pelo local. O mo-
nitoramento dos animais 
foi iniciado 2018, por meio 
de armadilhas fotográfi-
cas. Desde então, diversas 
espécies já foram registra-
das, inclusive pacas e ca-
chorros do mato.

O flagrante foi publica-
do nas redes sociais da Re-
bio Araras nesta terça-feira 
(1°). Segundo maior felino 
do continente americano, 
a onça parda tem baixa 
população naturalmente e 
está ameaçada pelo avanço 
da ação humana no habitat 
natural. Já as queixadas 
(Tayassu pecari) são ma-
míferos considerados cri-
ticamente ameaçados na 
Mata Atlântica por conta 
tanto da caça como da per-
da de grandes florestas e a 
sua fragmentação. 

Rebio Araras

Administrada pelo 
Inea, a Rebio Araras abriga 

e protege diversas espécies 
raras, vulneráveis, endê-
micas e ameaçadas de ex-
tinção da fauna e da flora 
em seus 3.862 hectares de 
Mata Atlântica. A unidade 
de conservação abrange 
partes dos municípios de 
Petrópolis e de Miguel Pe-
reira. A mesma tem extre-
ma relevância na prestação 
de serviços ecossistêmicos 
na região, principalmente 
para a segurança hídrica, 
uma vez que protege cerca 
de 110 nascentes e 100km 
de extensão de cursos hí-
dricos.

Além disso, no âmbito 
do Mosaico Central Flumi-
nense, ainda conecta a Re-
serva Biológica do Tinguá 
à Zona de Vida Silvestre da 
Área de Proteção Ambien-
tal (APA) Petrópolis, duas  

unidades federais da Re-
gião Serrana. Na Reserva 
são permitidas apenas vi-
sitas de cunho educacional 
e/ou realização de pesqui-
sas científicas, mediante 
autorização prévia.

Monitoramento
Instaladas em 2018, 

as armadilhas fotográficas 
funcionam para o moni-
toramento dos animais e 
já flagraram também na 
Rebio Araras diversas es-
pécies, como o Gato-ma-
racajá (Leopardus wiedii), 
o Gato-do-mato-pequeno 
(Leopardus guttulus) e a 
onça-parda (Puma conco-
lor).  Esses animais, que já 
têm baixa população na-
turalmente, são espécies 
ameaçadas pelo avanço da 
ação humana no habitat 
onde vivem.

Moradores relatam problemas 
em rua e calçada no S. Sebastião
Gabriel Miranda – estagiário

Moradores das Ruas 
Capitão Paladini e Antô-
nio Fleming, localizadas 
no bairro São Sebastião, 
relataram problemas nas 
vias e também nas cal-
çadas. Uma vala acabou 
abrindo na rua, devido 
ao paralelepípedo que 
cedeu. Já os pedestres 
encontram dificuldade 
para trafegar devido a 
muito mato.

Segundo informa-
ções de moradores, as 
duas ruas estão em es-
tado de abandono. “Nós 
temos esses problemas 

há bastante tempo, o 
que mostra um descuido 
grande com o bairro. Em 
um dos pontos o parale-
lepípedo cedeu e formou 
um buraco enorme que 
atrapalha a passagem 
dos veículos. No outro 
local que é bem próximo, 
é mais fácil passar pela 
rua do que na calçada”, 
completou um morador.

Procurada a Prefei-
tura não respondeu até 
o fechamento desta edi-
ção.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 28 
de fevereiro para saber o 
que foi resolvido.


